



El INE sí se toca: Margarita Zavala dice que “muchas cosas tienen que cambiar” en el instituto



La madrugada del viernes 31 de marzo, a través del método de insaculación, la Cámara de Diputados avaló que **Guadalupe Taddei Zavala** sea la primer consejera presidenta del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, con este cambio, el **Partido Acción Nacional (PAN)** modificó su discurso de “el INE no se toca”. Un ejemplo de ello es Margarita Zavala.

En menos de 24 horas, tanto **Marko Cortés**, presidente nacional del PAN, como **Margarita Zavala**, diputada federal de ese partido, sostuvieron que deben de haber cambios en la estructura del **INE**, esto después de repetir durante meses que el árbitro electoral no debería de sufrir cambios.

A través de redes sociales, la diputada Zavala Gómez del Campo publicó que el organismo debe de estar sometido a escrutinio en relación al ejercicio de sus recursos, esto a las 06:52 horas del sábado 1 de abril, justo un día después de que se designara a Taddei Zavala como la [sucesora de Lorenzo Córdova](#). [...]